

Neuss, 23.11.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in den letzten Tagen kam es zu vermehrten Nachfragen, warum denn das Törchen an der Turnhalle verschlossen sei. Gerne möchten wir Ihnen die genaue Regelung erklären:

Der Unterricht beginnt, wie Sie wissen, um 8.05 Uhr, der offene Anfang und die Aufsichtspflicht der Lehrkräfte startet aber schon um 7.50 Uhr. Ab dann können die Kinder gerne ins Gebäude kommen, die Aufsicht ist gegeben und alle SchülerInnen können entspannt ankommen. Seit heute gibt es einen neuen Gong um 7.50 Uhr, so dass alle wissen, ab wann sie das Gebäude betreten können.

Die offiziellen Schultore zum Schulhof (Norfer Schulstraße und Rosegger Straße, Ecke Kranichstraße) sind bereits vorher geöffnet. Das kleine Tor an der Turnhalle halten wir geschlossen, da wir nicht möchten, dass sich unbeaufsichtigt Kinder zwischen Turnhalle/Schulgebäude/Friedhof aufhalten. Dort ist besonders durch die Böschung am Untergeschoss eine erhöhte Unfallgefahr gegeben. Einen direkten Zugang zum Schulhof gibt es auf dieser Seite nicht, so dass sich immer wieder Kinder unbeaufsichtigt im Gebäude aufhalten und dort auch schon viele Schäden an Lampen entstanden sind, Schuhe versteckt wurden usw.



Zwischen 7.45 und 7.50 Uhr schließen wir das Törchen auf, denn dann können die Kinder von dort direkt das Gebäude betreten.

Wir gehen davon aus, dass für alle Kinder unserer Schule so ein entspanntes Ankommen möglich ist. Unterstützen Sie uns, indem Sie Ihr Kind pünktlich, aber nicht zu früh, zur Schule bringen, bzw. schicken.

Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der St. Andreas-Schule